



Herencia de pedagogía innovadora

Durante el curso 2009- 2010, en el contexto del Bicentenario del Real Colegio de la Pureza (fundado por el Obispo Nadal en 1809), el Centro de Enseñanza Superior Alberta Giménez impulsó un grupo de investigación centrado en la figura de Alberta Giménez y su proyecto pedagógico. La finalidad era formar un equipo integrado por profesores especialistas en Historia y en Pedagogía capaces de profundizar en su personalidad y en su tarea pedagógica.

María Canel Ladrón de Guevara
Directora del CESAG



Alberta Giménez: Herencia de pedagogía innovadora I Ciclo de Conferencias CESAG, Palma de Mallorca Otoño 2010

Alberta Giménez:

Herencia de pedagogía innovadora



*I Ciclo de Conferencias
CESAG, Palma de Mallorca,
Otoño 2010*

Begoña Peciña Rodríguez
Francisca Comas Rubí
Jaume Oliver Jaume
Joan Matas Pastor
Pere Fullana Puigserver